
2.- Se dio lectura al Orden del Dla y se someti6 a consideraci6n de los presentes, siendo
Aprobado por los mismos.
Acuerdo 1: La mayorla acord6 no dar lectura al Acta anterior ya que esta habla side

yecibida via e-mail y aSI dar mayor tiempo a los asuntos a tratar.

~

. ~ - 3.- Resumen del Oiagn6stico del Reglamento Interno del CMPI Resp: Giovanna Ortiz
Se notific6 que el Reglamento ya se encuentra en el area de Gobernaci6n que la

............' Secretarla de Ayuntamiento 10 pasara a los H. Regidores que la presentaran al H.
Cabildo para la segunda semana del mes de Agosto. Tarnbien se inform6 que el H.
Regidor Ing. Santiago Nieto Sandoval se Ie present6 este Reglamento y 131 se
comprometi6 encabezar esta acci6n para que salga 10 antes posible. ASI mismo pidi6
extender una felicitaci6n a los miembros de este Consejo por el buen trabajo -,
Acuerdo 2: En su totalidad los miembros del CMPI acordaron estar presentes ese dla en
Cabildo cuando se presente el Reglamento, aSI como la Coordinadora Tecnica informar
cuando sera este evento en su tiempo.
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CONSEJO MUNICIPAL PARA LA PROTECCION DE LA INFANCIA
XV SESION ORDINARIA CELEBRADA EL 10 DE JULIO DEL 2013

EN EL SALON BENITO JUAREZ DEL CEMA
RESUMEN DE ACUERDOS

1.- Se tom6 lista de asistencia y se declar6 la existencia de qu6rum legal. Empezando la
sesi6n alas 8:48 A.M.

4.- Presentar el informe Financiero del CMPI sobre el gasto de las Aulas M6viles ~. la
Clinica del km27. Responsable: Ing. Maurilio Fuentes Estrada (
EI Ing. Fuentes Estrada presente via electr6nica dicho resumen, este es anexado a ~ta
Acta para su presentaci6n.
Acuerdo 3: Se acord6 por mayorfa que fuese enviada via electr6nica a todos los
miembros del Consejo, se realiz6 en ese precise momento durante la junta por el personal
de Centres Comunitarios. EI Lic. Calzada les pidi6 a los miembros del Consejo que si
deseaban un detalle sobre este presupuesto hicieran una junta con el Ing. Maurilio
Fuentes para su revisi6n, acord6 la rnayoria en la petici6n propuesta.
Acuerdo 4: Se acord6 que se requerla informaci6n sobre la Aula M6vil de la Cementera,
su estado y como iba el proceso para su operaci6n, acordando el Ing. Maurilio Fuentes
dar informaci6n en la siguiente Junta Ordinaria.

5.- Presentaci6n de propuesta de Proyectos al Consejo Municipal para la Pretecci6n a la
Infancia:
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La Coordinadora Tecnica informaba que habla tres proyectos que se presentarian como
parte de los acuerdos en Juntas Ordinarias anteriores para trabajo a potenciar por parte
del CMPI estos serlan:

A) Proyecto de Campamentos de Verano en Coordinaci6n con los Centres
Comunitarios Responsable: Ing. Maurilio Fuentes Estrada

EI Ing. Maurilio Fuentes present6 el proyecto que se habla acordado en Mesa de
trabajo con la Coordinadora Tecnica, este proyecto abarcarla 45 Centres Comunitarios
donde se les darla 6 disciplinas diferentes, con un costo total de $1,500,000.00 M.N

Informando tarnbien que 4 Centros Comunitarios estaban lIevando camparnentos-con
el apoyo de Fechac-USAIO, y que el hecho de que el CMPI cubriera los dernas era
una gran apoyo para la niriez Juarense.

I
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'Acuerdo 5.- Se aeord6 por la mayorfa de los miembros sistematizar la experieneia de
los Campamentos de Verano para poteneiar su Institucionalidad y establecer como
Polltica Publica. Lograr un principio de irreversibilidad, potenciar el etiquetar recursos
para los Centres Comunitarios para Campamentos de Verano donde los nines y nlrias
aun se eneuentran mas vulnerables. Ver la posibilidad de hacer una Boisa
econ6mica con Fechac y potenciar polltica publica para estos eventos cada Verano.

Luz Maria Villalva comentaba explotar otras fuentes de ingreso para lograr esta
polltica publica de Campamentos de Verano invitando otros actores como 10 podrian
ser Smart 0 Soriana con su programa de redondeo.

B) Proyectos en proeeso: Ludoteeas M6viles, Comentarios de la experieneia de este
aprendizaje por la Lie. Mariana Soledad Loya Parra

Se les inform6 que se empezaria a realizar este proyecto de Ludotecas M6viles con la
participaci6n de la Lic. Mariana Soledad Loya Parra.
Acuerdo 6: Se presentaria los avances en el proceso de este proyecto para la siguiente
junta ordinaria el dla 13 de Agosto.

C) Proyecto de Publicaei6n a la Atenci6n a la primera Infancia
Aeuerdo 7: Se aeord6 estableeer una mesa de trabajo donde cada miembro podrla
mandar sus opiniones 0 sugereneias, boeetos para lograr esta publieaci6n. Hasta el dia
de hoy 30 de Julio solo se ha recibido una propuesta del Lie. Jose Luis Flores Cervantes,
se citara para mesa de trabajo.
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6.- Reprogramar las Inauguraciones de las Centros de Bienestar Infantil y su
procedimiento. Responsable: Mtra. Ma. Josefina Rodriquez Olivas/ Ing. Leopoldo
Canizales Saenz.
Acuerdo 8.- Se acord6 que trabajaran con la Agenda de trabajo del Presidente Municipal
para concretar una fecha para las inauguraciones. La notificaran a la Coordinadora
Tecnica para hacerla de conocimiento a los Miembros del Consejo Municipal de
Protecci6n a la Infancia. Verificar la loqlstica del evento con la Mtra. Josefina Rodriquez
Olivas. .

7.- Establecer fecha de equipo de trabajo para ellnforme de Actividades del Consejo: Ing.
Armendariz, Jose Luis Flores, Catalina Castillo y Giovanna Ortiz.
Acuerdo 9: Se acord6 que para lIevar esta mesa de trabajo se fijarran una fecha entre la
1 6 la 3 Semana de Septiembre.

8.- Presentaci6n de la Campana Escucharneun compromiso con la niriez. Responsable:
Lic. Jose Luis Flores Cervantes
EI Lic. Jose Luis Flores Cervantes present6 la carnpafia, anexo a esta acta una copia de
esa presentaci6n para su conocimiento y archivo.

9.- Generales:

• EI Ing. Humberto Carlos Morales Moreno comentaba que el se encontraba
en Ie Mesas de trabajo de la "Cruzada contra el Hambre" del Gobierno
Federal, que vera de suma importancia que las Organizaciones civiles se
presentaran en esas juntas y tuvieran representacion. Asf como la
importancia de que cada nino 0 nifia que ha vivido de manera directa la
violencia se llevara un censo y datos de donde se encontraba y darle un
seguimiento a que instancia Ie compete, que vera la necesidad de tener en
las escuelas "tiernpo complete" que actualmente habra 86 escuelas de
"Horario extendido" pero 34 con el mismo presupuesto. Su preocupacion
de saber que instancia Ie compete atender el problema de las
"Adolescentes embarazadas". La necesidad de mayor Secas ya sea del
municipio, de Sedesol, 0 estatales sobre el cuidado infanti!'

Acuerdo 10: EI Ing. Humberto Carlos Morales Moreno acord6 enviar a los representantes
de las ONG's en el CMPI los formularios para la participaci6n a estas mesas de trabajo
para su incorporaci6n.

• EI Lie. Jose 'Luis Flores Cervantes comentaba su preocupacion sobre la
ausencia continua del Dr. Ariel Dfaz de Leon y la presentacion de la
situacion de las Clfnica de Primer Contacto en el KM27, donde
reiteradamente se Ie ha pedido datos y no ha side posible coricretar la
presencia del Director del Sector Salud y darnos informacion sobre esta
clfnica.
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Acuerdo 11: EI Ing. Maurilio Fuentes acordo de dar un reporte para la siguiente junta
sobre la clfnica y que se requiere para echarla a andar.
Comentando que para esa clfnica el Gobierno Municipal ha autorizado ya 18 Medicos de
diferentes ramas, asl como la compra de equipo especializado y nueva adquislcion de
equipo dental y rayos X.

• EI Ing. Morales comentaba sobre el estudio lIevado a cabo por Colegio de la
Frontera Norte y Gobierno Municipal que habla side presentado sobre la "Pobreza
en Ciudad Juarez". La importancia de tenerlo ya que es una herramienta de
suma importancia que nos daria mayor perspectiva sobre la situacion y encaminar
el trabajo.

Acuerdo 12: EI Ing. Luis Calzada manifesto tener esa informacion y hacerla de su
conocimiento a los miembros del CMPI, 10 cualla mayorfa acordo en recibirla.

10.- Se concluyo esta Junta Ordinaria numero XV a las 10:43 a.m.
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